

Realiza BB.AA. en la especialidad Dibujo y Pintura. Terminada la carrera expone en Málaga. Año 1974 Gana las oposiciones a Cátedra de Dibujo de Enseñanza Secundaria, ejerciendo como profesora de Plástica durante 25 años en la Universidad Laboral de Cheste (Valencia). De los cuales 11 fueron en la Escuela Universitaria de Profesorado.

1997\_ Se traslada a Málaga, Instituto de Secundaria Portada Alta. Delegada para Andalucía de la revista Crítica de Arte. En su estudio organiza orientación artística con un pequeño grupo de alumnos. Encargos de pinturas para la Hermandad Nuestra Señora de la Alegría y Hermandad Ntra. Sra. de la Sierra en Málaga.

2014\_ Exposición Presencias 40 -Sala Barbadillo.

2015\_ Exposición Presencias 41 – Diputación.

Exposición El Dibujo de la Figuración a la Abstracción –Diputación.

Exposición individual -Hotel Vincci, Marbella.

2016\_ Exposición Presencias 42 — Diputación. Exposición Presencias 43 — Diputación. Exposición El Dibujo con Mayúscula — Málaga. Exposición individual — Sala Barbadillo. Exposición individual — Hotel Vincci, Málaga.

2017\_ Exposición Presencias 44 – Diputación. Exposición El Dibujo con Mayúscula III. Participa en Feria de Arte, Arte & Breakfast. Exposición Interpretaciones – Sala Barbadillo.